
面對無助之時，我們自自然然會想盡力去自救

可是，當用盡辦法仍未能有所改變

人便會再次陷入無助的境況中

嘗試靠別人幫助？這未必能確保可以安然渡過

更甚者，無助感會再次來襲

更壞的狀況是讓人陷入「絕望」之中

不錯，朋友的協助極之重要，但也提醒了我

真正的電力是來自朋友車上的電池

若沒有過江龍的接連，再努力也於事無補。

生命沒有能力的泉源，沒有適當的連接，一切也是徒然！

若沒有主的扶助——我們的生命又將會如何？

前陣子，因所駕車子電池量不足未能成功啟動

心想：試試以小型救車工具協助

怎料該工具卻因過於老化而未能使用，

只好轉往截「的士」，想以較平宜價錢租借「過江龍」

（叉電線）來救車。結果一概失望而回（所截的士均沒有）！

最終我要透過親友的協助，才能成功開車。
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